

## FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711199 - ANNISA PUTRI PRAMITA

STATION	FEEDBACK
IPM 1	saat pemberian napas bantuan belum mengembang karena tidak head tilt chin lift, CE clamp belum tepat dan belum mengembang,
IPM 2	Anamnesis baik. Px fisik itu diLAKUKAN, bukan ditanyakan. Abdomen msh tertutup kaos dalam. Kalau periksa pakai empati ya dek... Interpretasi penunjang? Obat pereda nyeri? Hanya radang, pasien pulang?
IPM 3	Px fisik pasang manset tidak tepat. Px neurologis gcs dipelajari lagi ya, pelajari lagi cara pegang palu refleks dan cara periksa yang benar. Interpretasi Px penunjang belum lengkap menyebutkan area perdarahan. Dx kebalik, dd kurang sesuai. Edukasi ok
IPM 4	Urutan pemasangan infus kurang tepat, seharusnya kunci dulu, masukkan/coblos ke cairan infus, isi chamber, baru alirkan, kalau tidak maka udara banyak berada di selang infus dan butuh waktu untuk mengeluarkannya. Kondisi cardiac output menurun apakah diperlukan "leg raise", dan miring kepala ke satu sisi? perhitungan tetesan infus sepertinya kurang tepat, pelajari kembali perhitungan luka bakar termasuk kebutuhan cairan saat syok.
IPM 5	posisi tangan CE saat baging mu ndak benar, xylocain spray itu utk apa indikasinya, fiksasi plester itu pastikan selang ET yg tepat di ujung bibir ya, setiap tindakan itu harus tau alasannya ya
IPM 6	anamnesis ke pengantar masih kurang pencetus, pemeriksaan psikiatri kurang tepat intepretasinya dan belum menyampaikan isi pikir dan bentuk pikir. dx tepat, dd kurang tepat. tx: benar.edukasi cukup baik,
IPM 7	Anamnesis kurang tergali dengan baik utamanya untuk penggalian RPS terkait keluhan utama, dan pertanyaan untuk menyingkirkan DD belum tampak. Pertanyaan yg diajukan sudah runtut dari KU, sd lingkungan/ IC bisa lebih dilengkapi ya/ Sebaiknya pemeriksaan yg dilakukan yang relevan dengan kasus saja ya, seperti JVP, px apendisitis apakah relevan? sebenarnya mengarah ke apa ya diagnosisnya. pada px hepar pun posisi jangan 1/2 fowler ya mb, dicek lagi buku panduan mediknya/ pilihan px penunjang sudah baik, HJL belum diinterpretasikan, hanya gold standarnya belum diusulkan/ dx tidak tepat/ terapi tidak tepat yg kausatif, yg simptomatik sudah baik
IPM 8	pemeriksaan fisik cuma Vital sign dan antropometri aja?? yakiin??, pemeriksaan penunjang baru cek 2 aja, diagnosis : HT 2 + Hiperkolesterolemia? padahal tadi saat intepretasi disebut Kolesterolnya Normal tapi trigliseridanya yg tinggi :(, Farmakologinya kurang tepat yaa karena Dx. juga kurang tepat. semangat belajar secara komprehensif lagi yaa dok..